

80 Lehrberufe werden vorgestellt

50 Firmen präsentieren am 18. und 19. November in der Flumserei eine breite Palette von Berufen. Am Freitagabend findet eine Podiumsdiskussion statt.

Flums. – Die Räumlichkeiten der Flumserei in Flums werden an zwei Tagen zur Berufsschau. 50 Lehrfirmen stellen rund 80 verschiedene Lehrberufe vor. Lernende zeigen ihre Tätigkeiten und Berufsbilder und informieren über die Ausbildung. Vor Ort sind auch die Kantonsschule und weitere Institutionen.

Lernende und Berufsbildner berichten von ihren eigenen Erfahrungen.

Für Schülerinnen und Schüler werden Lernende und Berufsbildner am Freitag zum Thema «Berufswahl untypisch?» von ihren Erfahrungen berichten. Diese Inputs finden beim Eintreffen von neuen Schulklassen statt. Am Samstag um 10 Uhr wird die Eltern-Infoveranstaltung zum Thema «Jugendliche in der Berufswelt» durchgeführt. Lernende, Berufsbildner und die Berufsberatung diskutieren die Frage einer guten Vorbereitung.

Podium mit LehrerInnen, Berufsbildnern und Jugendlichen

Am Freitag um 17 Uhr findet eine grosse Podiumsdiskussion «Chancen im Übergang Schule-Lehre» statt. Mitdiskutieren werden Lehrpersonen der Oberstufe, Lehrpersonen der Berufsfachschulen, Berufsbildungsverantwortliche sowie zwei Vertreter der Jugend. Moderiert wird der öffentliche Anlass von Reto Vincenz, Chefredaktor des «Sarganserländers».

Die Trägerschaft des 8. Sarganserländer Berufswahlevents bilden der Industrieverbund Cobinet AG, Flums, die Gewerbevereine Sarganserland und die Berufs- und Laufbahnberatung Sarganserland. Offen ist der Anlass am Freitag von 8.30 bis 12 Uhr sowie von 13.30 bis 17 Uhr, am Samstag von 8.30 bis 13 Uhr. Ein Café lädt zum Verweilen ein. (pd)

www.berufswahlevent.ch